

Análisis reflexivo de 1a.

jornada de observación

¿Qué sabía?

Yo conocía gracias a lo visto en clase las diferentes formas en que pueden existir desfases en la adquisición de lenguaje como en la adquisición de fonemas, el uso de ellas, la sintaxis y coherencia.

¿Qué aprendí?

Aprendí que para poder promover el correcto uso de palabras así como la adecuada producción de fonemas no solo existen canciones o coros, se puede utilizar preguntas y respuestas, rimas, ejercicios con la boca como soplar burbujas, un popote, etc. También podemos relacionar palabras.

¿Qué quiero saber?

Quiero saber como puedo apoyar a los alumnos conociendo estrategias nuevas que me permitan escuchar, analizar e identificar el problema. Además quiero conocer mas sobre el desarrollo fonológico.